

# MKG通信 (校長通信)No.159

2020.9.6

## ○元気な演奏をありがとう そして思いを繋ぐ ~村高祭 その5



文化祭終了～

2日目午後は、吹奏楽部3年生の最後のステージとなりました。湯舟川コンサート、みかた残酷マラソン、但馬吹奏楽祭、地域との交流、そして吹奏楽コンクールが中止となり、多くの3年生の活躍の舞台がなくなってしまいましたが、今日を信じて練習してきました。

6名の3年生が奏でる音楽は、後輩たち、そして村岡高校に熱いエールを送つてくれましたね。ごくろうさまでした。

「村高祭をやりとげよう！」

その熱い思いが、生徒会、実行委員会を突き動かしてきました。2日間が終了しました。文化祭の閉会式でも、これまでの準備や昨日の様子、そして今日の様子まで映像に取り込み、体育館の後ろの壁に大きく映し出されました。どんどんグレードアップしていきますね。



台風10号の影響で、7日に予定していた体育祭は、8日に延期としました。先日の台風9号でも強風が吹きました。7日は、さらに台風の影響が心配されます。安全を考慮しての変更です。7日は代休となります。ゆっくり休んで、8日に備えましょう。

体育館や展示の片づけと並行してグラウンドの準備も行っていただきました。ありがとうございます。

暑さはまだ続きそうです。そう、「青夏」はまだ終わりません。みなさんの笑顔を8日までとておいてくださいね。

今年もまた、村高の生徒、先生のすばらしい力に感動しました。あと1日どうかよろしくお願ひいたします。

